

Cuba défendra les nobles causes des peuples du monde au Festival Mondial de la Jeunesse et des étudiants



La Havane, 20 novembre, (RHC).- José Angel Maury, le chef de la Commission d'Organisation du Comité National préparatoire de Cuba au festival mondial de la Jeunesse et des étudiants du mois prochain à Quito, a déclaré que notre pays défendra lors de cette rencontre dans la capitale équatorienne, les nobles causes des peuples du monde.

Dans des déclarations à la presse à La Havane il a fait savoir que notre délégation exigera aussi une fois de plus la levée totale et sans conditions du blocus génocidaire des États-Unis et la libération des antiterroristes cubains emprisonnés injustement aux États-Unis pour avoir lutté contre le terrorisme. La restitution à Cuba du territoire usurpé par la base étasunienne dans la province de Guantanamo sera aussi demandée par les délégués cubains.

José Angel Maury a fait savoir que la jeunesse cubaine va défendre l'unité et l'intégration latino-américaine et caribéenne comme un besoin historique. Notre pays se prononcera également pour une plus grande contribution de tous les peuples à un monde meilleur.



Radio Habana Cuba